

**SINALOA****Llega el tercer
secretario
de Seguridad**

CULIACÁN. El General de
Brigada Diplomado de
Estado Mayor, Óscar
Rentería, es el nuevo
encargado.

Pág. 6**LLEGA TERCER RELEVO A SINALOA**

Asume nuevo secretario de Seguridad


ANDREA DORANTES

El Sol de Sinaloa

Óscar Rentería Schazarino se desempeñaba como comandante de la 43 Zona Militar, en Michoacán

CULIACÁN. El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, tomó protesta al General de Brigada Diplomado de Estado Mayor, Óscar Rentería Schazarino, como el nuevo titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) del estado, el tercero en lo que va de su administración.

El acto tuvo lugar en las instalaciones de la Novena Zona Militar, en presencia del secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch.

Rocha Moya indicó que luego de un diagnóstico se tomó la decisión de cambiar los mandos de la policía estatal.

“Parte tiene que ver con un diagnóstico, una investigación clara de cómo andábamos y dónde debemos reforzarnos. Se ha tomado la decisión de que había que cambiar los mandos de la policía estatal y hoy empezamos nombrando al secretario Rentería”, dijo.

AJUSTES

EL GOBERNADOR adelantó que Rentería Schazarino hará ajustes dentro de la SSP

El mandatario estatal adelantó que Rentería Schazarino también hará sus ajustes dentro de la Secretaría de Seguridad Pública. “Necesitamos un mando fuerte, serio, bien formado como lo es el general”, señaló Rocha Moya.

Este nombramiento ocurre en medio de la ola de violencia que se registra en Sinaloa desde el pasado 9 de septiembre, cuando inició el conflicto armado entre grupos criminales.

El Gobierno federal mantiene el despliegue del Ejército y la Guardia Nacional, y García Harfuch permanece en la entidad para atender el conflicto. Hoy, la presidenta Claudia Sheinbaum estará en Mazatlán.

El General Rentería Schazarino se desempeñaba como comandante de la 43 Zona Militar, en Apatzingán, Michoacán, y previamente fungió como comandante de la Primera Zona Militar, con sede en la Ciudad de México.

El nuevo secretario de Seguridad Pública es originario de Villahermosa, Tabasco, y tiene una trayectoria de 38 años en la Secretaría de la Defensa Nacional. Su fecha de alta en el Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos fue el 1 de septiembre de 1986, como cadete en el Heroico Colegio Militar en la Ciudad de México. Tiene a la fecha 38 años de ser-

El militar cuenta con un Curso de Mando y Estado Mayor de Guerra, Licenciatura en Administración Militar, un Curso Superior de Guerra y una Maestría en Seguridad Nacional en el Colegio de Defensa.



Omar García Harfuch, Rubén Rocha Moya y Óscar Rentería Schazarino